

Programa Barrio Adentro garantizará derecho a salud en Venezuela



Caracas, 18 jun (RHC) El presidente venezolano, Nicolás Maduro, aseguró que el programa Barrio Adentro, impulsado por su Gobierno, garantizará aún más el derecho a la salud de los ciudadanos, al ofrecer atención primaria y entregar medicinas en las Bases Misiones Socialistas.

Contrario a la medicina privada, esta es la medicina socialista que distribuye todo lo necesario para el pueblo, aseguró Maduro en el contexto de la inauguración de 24 nuevas bases de misiones.

El primer mandatario había adelantado la inauguración, a partir de este sábado, de 200 espacios de estos tipos, instrumentos de la Revolución Bolivariana para erradicar penurias económicas y sociales, sobre todo en las zonas más rurales de la nación.

Maduro dijo que esos espacios construidos en comunidades en situación de pobreza extrema, son un milagro hecho en Revolución, en tiempos de guerra económica.

El jefe de Estado comentó desde el Palacio de Miraflores (sede del Gobierno), que los esfuerzos del Ejecutivo se realizan a pesar de la situación económica nacional, frágil aún, debido a la baja de los

precios del barril de petróleo y la crisis mundial.

Las Bases de Misiones Socialistas se instalan como centros logísticos y operativos en distintas comunidades, con el objetivo de garantizar servicios de salud, alimentación, educación y atención social.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/97325-programa-barrio-adentro-garantizara-derecho-a-salud-en-venezuela>



Radio Habana Cuba